

Solidaridad con Cuba, presente y activa en Brasil



El miembro del Buró Político y vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, se reunió con integrantes de movimientos de solidaridad, cubanos residentes y el personal de la embajada en Brasilia

Hector Martínez, 14 de Junio de 2025

BRASILIA, Brasil.- En el contexto de su estancia en esta ciudad, con el propósito de participar en la Cumbre Brasil-Caribe, el miembro del Buró Político y vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, sostuvo un emotivo encuentro con representantes de las organizaciones de solidaridad, cubanos residentes en este país e integrantes del colectivo de la embajada de la nación caribeña.

En el intercambio, donde varios de los participantes hicieron uso de la palabra, Valdés Mesa pudo constatar que el apoyo y la amistad hacia Cuba están muy presentes en el pueblo brasileño.



Foto: Estudios Revolución

Un recuento de la historia del movimiento de solidaridad con la Mayor de las Antillas en el gigante suramericano, que surgió con el triunfo mismo de la Revolución cubana en 1959, y que ni la dictadura militar pudo acallar, hizo María Auxiliadora César. En tanto, Pedro Batista, quien vivió en Cuba como refugiado, agradeció profundamente el cariño que recibió en todo momento del pueblo cubano, consideró que la Isla, pese a las enormes dificultades por la que atraviesa, en buena medida, como consecuencia del bloqueo estadounidense, continúa siendo un faro en la lucha de los pueblos de América y del mundo.

Fernando Sequeira, graduado de la Escuela Latinoamericana de Medicina, habló con emoción de la trascendencia de la formación en Cuba de profesionales de la Salud de numerosos países. El médico brasileño expresó que la mejor muestra de la solidaridad cubana son los cientos de médicos egresados de la ELAM que hoy laboran en los más remotos lugares de la geografía del gigante suramericano, donde otros profesionales rehúsan ir. La misión Más Médicos demostró la esencia humanista de la medicina cubana, aseguró.

En nombre de la Asociación de Cubanos residentes en Brasil "José Martí", Sol Elena Rodríguez, reiteró la voluntad de mantener y profundizar los vínculos con la Patria y continuar la lucha contra el injusto bloqueo estadounidense y la inclusión de Cuba en la lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.



Foto: Estudios Revolución

El vicejefe de Estado actualizó a los participantes en el encuentro sobre la compleja situación por la que atraviesa Cuba y los esfuerzos que se realizan para enfrentarla y avanzar en el desarrollo del país, con la plena convicción de que podremos superar el actual escenario.

Asimismo, agradeció la solidaridad internacional y, en particular, del pueblo brasileño en la lucha que la nación caribeña lleva a cabo contra la hostilidad sin precedentes de Washington.

Pese a los enormes desafíos, aseguró Valdés Mesa, la población cubana defiende mayoritariamente la Revolución.

En sus palabras, el Vicepresidente de la República reafirmó la voluntad de Cuba de continuar siendo solidarios con los pueblos del mundo.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba 2025 © Palacio de La Revolución